

de Domont ou dans les diverses manifestations sont toujours de grande qualité.

Le salon d'artisanat d'art est organisé à la Pentecôte, tous les deux ans, par le comité des fêtes. Il allie convivialité et qualité, en attirant 4 à 5000 visiteurs...

Au début des années quatre-vingt, autour de Victor Morel, président du comité de jumelage, une équipe dynamique développe des rencontres entre familles avec une commune bava-

roise, Germering. Ces liens se concrétisent en 1984 par l'officialisation d'un jumelage qui s'élargit en 1989 à Shephed, une ville anglaise des Midlands.

Echanges familiaux et scolaires, cours de langues, participations réciproques aux grands événements qui ponctuent la vie de chacun, les activités du comité de jumelage font découvrir autrui et entretiennent des amitiés solides, au-delà des différences.



Le salon de l'Artisanat, tous les deux ans, au Parc de la Mairie.